

Jésus-Christ étaient sa gloire, combien plus glorieuses à Dieu les merveilles de grâce opérées par le saint Sacrifice ! -- Quel soulagement que cet écoulement de biensfaits pour son Cœur débordant de tendresse ! — Oue d'actions de grâces lui vaudront ces largesses !

Nous dirons quels sont ces biensfaits dans la prochaine instruction.



Précieux Encouragements

Nous sommes heureux de communiquer à nos Confrères une Lettre de S. G. Mgr Blais, évêque de Rimouski, approuvant et encourageant notre Œuvre sacerdotale. C'est avec plaisir et reconnaissance que tous nos Associés liront ces lignes qui expriment si bien le caractère de l'œuvre en même temps que ses avantages et ses fruits nombreux pour le peuple comme pour le Clergé lui-même :

RIMOUSKI, le 19 Février 1898.

J'ai reçu en son temps votre lettre du 5 de ce mois. Depuis deux ans passés je songeais à établir régulièrement dans mon diocèse l'Association des Prêtres-Adorateurs. Plusieurs membres de mon clergé en sont déjà partie isolément, et je me suis toujours fait un devoir de les encourager à la persévérance finale dans cette excellente disposition. J'ai même réglé qu'à l'occasion des prochaines retraites pastorales dans mon diocèse, tous les Prêtres qui suivront ces exercices, feront en communauté avec l'évêque, l'heure d'Adoration devant le Très Saint Sacrement solennellement exposé.

C'est assez vous dire, mon Révérend Père, que j'approuve de tout cœur votre proposition et que je la bénis du fond de mon âme. Louer et adorer sans cesse le Très Saint Sacrement de nos autels, le Dieu-Hostie, principe de notre foi et source de tous les biens visibles et invisibles, c'est en effet, le principal ministère du prêtre, que le caractère et la vertu de son Sacerdoce ont constitué le gardien et le dispensateur des trésors inépuisables du Cœur de Jésus-Christ. Et les hommages et les supplications assidues des Prêtres-Adorateurs devant le Tabernacle de Dieu parmi les hommes, ne peuvent qu'avoir le